



TSV Eintracht Hittfeld von 1905 e.V.

Leichtathletik-Abteilung



Jahresbericht 2014

2014 war das erfolgreichste Wettkampfsjahr der Hittfelder Jugend-Leichtathletik der letzten Jahre. Es werden Landes-, Bezirks- und besonders viele Kreismeister auf der Jahreshauptversammlung am 6. März 2015 geehrt. Es ist das Ergebnis der guten Trainingsarbeit von **Elida Bradel, Kathrin Kluwig, Sina Hörmann** und **Teo Tzolov**.

Erfolgreich waren **Tommy Dang** und **Leonie Kluwig** bei den Landesmeisterschaften in der Halle und auf der Bahn (24. Januar, 5. und 19. Juli).

Viele Titel wurden bei den Hallenkreismeisterschaften in Buchholz (2. März) errungen.

Großartig das Abschneiden bei den Bezirksmeisterschaften im Blockwettkampf von **Alexander Bai, Tommy Dang, Jan Koryciak** und **Joshua Jegede** in Winsen.

Auch die tolle "Ausbeute" von Meister-Titeln hier beim "Heimspiel" in Hittfeld (u.a. 4 von 6 möglichen Staffel-Titeln!).

Weiter das hervorragende Abschneiden der jungen "Mittelstreckler" in Amelinghausen und der "Langstaffeln" in Scharnebeck.

Zu guter Letzt die tollen Ergebnisse bei den Kreis-Crosslaufmeisterschaften im November in Scharnebeck.

Abgerundet werden die großartigen Meister-Erfolge durch viele 2., 3. und 4. Plätze und viele Siege und gute Platzierungen bei den Volks- und Crossläufen im Landkreis.

Alle diese Erfolge sind auf der TSV-Homepage mit einer schönen Foto-Collage vom Leichtathletik-Jahr 2014 zu sehen!

Ein großes Dankeschön an Ilka Koryciak!

Anfang Juni fand unser Sportabzeichentag 2014 des TSV mit der Turn-Abteilung und großartiger Unterstützung der gesamten Abteilung statt.

Zusammen mit der "Mittwochs-Gruppe", Fußball-Jugendlichen und der Leichtathletik-Jugend kommen wir 2014 auf 187 Sportabzeichen!

Danke an unsere "Prüfer-Truppe" vom Mittwoch für ihren unermüdlichen Einsatz beim Stoppen, Messen und Rundenzählen!

Beim 17. HIT-felder Volkslauf am 14. Juni liefen 480 kleine und große Läufer und Walker erfolgreich über die Ziellinie (neuer Teilnehmerrekord!).

Eine Woche später fanden ebenfalls auf dem Peperdieksberg die Kreismeisterschaften der 10- bis 14-jährigen Jugendlichen statt. Wir bekamen vom Leichtathletik-Fachverband wieder ein großes Lob für die gute Durchführung.

Das Wettkampfsjahr 2014 fand seinen Ausklang am 15. Dezember im Rahmen einer gemütlichen Weihnachtsfeier der Jugendlichen mit anschließender Verleihung der Sportabzeichen.

Ausblick für 2015: **06. Juni:** **18. HIT-felder**
 19. Juli: **Kreismeisterschaften U 10 -- U14**

Roland Witt